



شركة المجموعة المشتركة للمقاولات

شركة مساهمة كويتية عامة (ش.م.ك.ع.) رأس المال المدفوع د.ك. 17,157,606.100

Combined Group Contracting Co. (K.S.C.)

Date: 2026/02/02

الإشارة: REF: CGC-EXP-10842

السادة/ شركة بورصة الكويت

دولة الكويت

تحية طيبة وبعد،،،

SUBJECT: SUPPLEMENTARY DISCLOSURE REGARDING Signing the contract.

Tender no: RFP-2134157,
for a new NK EW INJECTION
NETWORK FOR RA AREA,
Owner: Kuwait Oil Company.

الموضوع: افصاح مكمل بخصوص توقيع عقد
المناقصة رقم: RFP-2134157 الخاصة بشبكة
جديدة لحقن المياه الفائضة في شمال الكويت في
منطقة الروضتين التابعة للسادة شركة نفط
الكويت.

بالإشارة إلى الموضوع المذكور أعلاه،
والحالاً لكتابنا رقم: CGC-EXP-10499
بتاريخ 30/11/2025، نود الإفاده بأنه قد تم
توقيع عقد المناقصة المذكورة أعلاه.

With reference to the above-mentioned subject, and further to our letter Ref: CGC-EXP-10499 dated November 30, 2025, we would like to inform that the aforementioned tender contract has been signed.

Please find enclosed the duly completed Supplementary Disclosure Form, (Annex No. 12), in compliance with the instructions of the Capital Markets Authority.

تجدون مرفق طيه نموذج الإفصاح المكمل (ملحق رقم 12)، مسند في حسب الأصول، تنفيذاً لتعليمات السادة هيئة أسواق المال في هذا الشأن.

شكراً لكم صدق تعاونكم معنا،

ونتمنى بقبول فائق التقدير والاحترام،،،

أحمد علي العقله
مدير إدارة شؤون المساهمين



المرفقات: -

- نموذج الإفصاح المكمل (ملحق رقم 12) - Supplementary Disclosure Form, Annex No. (12)

نموذج الإفصاح المكمل
Supplementary Disclosure Form

Date	02/02/2026	2026/02/02	التاريخ
Name of Listed Company	Combined Group Contracting Co. (K.S.C)	شركة المجموعة المشتركة للمقاولات (ش.م.ك.ع)	اسم الشركة المدرجة
Disclosure title	SUPPLEMENTARY DISCLOSURE REGARDING Signing the contract. Tender no: RFP-2134157, for a new NK EW INJECTION NETWORK FOR RA AREA, Owner: Kuwait Oil Company.	أفصاح مكمل بخصوص توقيع عقد المناقصة رقم RFP-2134157: الخاصة بشبكة جديدة لحقن المياه الفانضة في شمال الكويت في منطقة الروضتين التابعة للسادة شركة نفط الكويت.	عنوان الإفصاح*
Date of Previous Disclosure	30/11/2025	2025/11/30	تاريخ الإفصاح السابق
Development that occurred to the disclosure	We would like to inform <u>that the aforementioned tender contract has been signed.</u> Value: KD 23,700,000/- Tender No: RFP-2134157 Owner: KOC Contract Duration: 30 Months	نود الإفادة بأنه قد تم توقيع عقد المناقصة المذكورة آنفا. القيمة: 23,700,000 د.ك (ثلاثة وعشرون مليوناً وسبعمائة ألف دينار كويتي فقط لا غير) رقم المناقصة: RFP-2134157 المالك: شركة نفط الكويت مدة العقد 30 شهراً	التطور الحاصل على الإفصاح
The financial effect of the occurring developments (if any)	Operating profits are expected to be included in the company's financial statements during the project implementation period. We will keep you updated on any developments in this regard at the appropriate time	من المتوقع تحقيق أرباح تشغيلية، سوف يتم إدراجها في البيانات المالية للشركة خلال فترة تنفيذ المشروع. هذا وسوف نوافيكم بأي مستجدات في هذا الخصوص في حينه	الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد)

يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واتصالها، ويقر بأنه بذلك علية الشخص الحريص في تجنب أي معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنهم المسؤولية عن أيه أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتها الإلكترونية أو موقعها الإلكتروني أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى

The issuer of this disclosure bears full responsibility for the soundness, accuracy, and completeness of the information contained therein. The issuer acknowledges that it has assumed Care of a Prudent Person to avoid any misleading, false, or incomplete information. The Capital Markets Authority and Boursa Kuwait Securities Exchange shall have no liability whatsoever for the contents of this disclosure. This disclaimer applies to any damages incurred by any Person as a result of the publication of this disclosure, permitting its dissemination through their electronic systems or websites, or its use in any other manner.

أحمد علي العقله

مدير إدارة شئون المساهمين

